

«Libellé titre» «Prénom» «Nom» «Adresse» «Code postal» «Libellé localité»

La Tour-de-Peilz, le 27 octobre 2020

REPORT DE NOTRE ASSEMBLEE GENERALE 2020

Chers Membres,

Nous vous avons informé le 23 juin dernier de notre Assemblée Générale 2020, prévue le 17 novembre prochain.

Les circonstances exceptionnelles nous autorisent à suivre l'Ordonnance 2 sur les mesures destinées à lutter contre le coronavirus (COVID-19). Nous procédons donc à un report de l'Assemblée sans fixer de date pour le futur. Pour vous faire part de notre engagement, nous avons procédé aux contrôles des comptes le 26 octobre 2020. Vous trouverez, en annexe, le rapport des contrôleurs nommés lors de notre dernière Assemblée Générale.

En ces temps difficiles, nous sommes toutes et tous appelés à faire preuve de responsabilité et de solidarité. Nous sommes ainsi convaincus que vous approuverez sans réserve cette décision.

Dans l'incertitude absolue de l'évolution et des conséquences possibles de cette pandémie mondiale durant ces prochains mois, cette décision, que nous qualifierons volontiers de « sage » s'imposait à nous.

Comme vous l'avez constaté dans notre courrier du mois de juin, l'inertie de la Municipalité nous a piqués au vif. Cela a stimulé une réponse à un article dans 24 Heures au sujet d'un label VILLEVERTE SUISSE dont Vevey et La Tour-de-Peilz seraient sur les rangs.

Nous mettons à l'honneur votre soutien et vous remercions de nous être toujours fidèles.

Veuillez croire, Chers Membres, à nos sincères salutations.

Anne-Marie Arnaud Présidente

24 heures | Mardi 1er septembre 2020

«Villeverte suisse»

L'intervention des citovens

«Montreux veut redonner sa été très appréciée. Toutefois, place à la nature dans la cité» («24 heures» du 14 août 2020).

Cet article encourage les communes à s'inscrire pour obtenir un label «Villeverte suisse» L'Union suisse des services des parcs et promenades (USSP) sait-elle que certains parcs ont été épargnés du bétonnage, suite à l'intervention des citoyens? En effet, le Jardin Roussy, à La Tour-de-Peilz. riche de 9000 m², au bord du lac, a été sauvé par les Boélands. Un projet mis à l'enquête en 2014 pour la construction d'un skatepark de 450 m², a été arrêté, suite à une pétition et à la création de notre «Associa-

tion Sauver le Jardin Roussy Le 16 mai 2019, une étude historique, dendrologique et paysa gère sur le Jardin Roussy, a été présentée à La Tour-de-Peilz. Cette présentation de Mme Emmanuelle Bonnemaison, archi-À propos de l'article intitulé tecte paysagiste à Lausanne, a nous n'avons toujours pas le soutien du parti des Verts de notre commune. Cette année, nous avons même essuyé un refus du service Parcs et Jardins de La Tour-de-Peilz, sous l'autorité du syndic, pour une ren contre au printemps faisant part de notre motivation à connaître les projets de notre commune. Les honneurs de «Villeverte

suisse» à La Tour-de-Peilz, peuvent revenir aux 200 membres de notre association qui nous suivent depuis sept an-

Anne-Marie Arnaud conseillère communale LTP et présidente de l'Associa tion Sauver le Jardin Roussy